





BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- INAPA ACTIVA SU COMITÉ DE EMERGENCIA ANTE EL PASO DE LA TORMENTA TROPICAL FRANKLIN
- SUPERVISIÓN DE TRABAJOS PROVINCIAS SANTIAGO, MONSEÑOR NOUEL Y SAN CRISTÓBAL
- WELLINGTON ARNAUD REALIZA RECORRIDO CAÑADAS BELLA VISTA Y ÑAGÁ

25 de Agosto

2023







⊂⊃www.inapa.gob.do





INAPA activa su comité de emergencia ante el paso de la tormenta Franklin

Ante el anuncio del paso de la tormenta Franklin por territorio dominicano, nuestra institución dispuso de manera inmediata la activación de su comité de emergencias.

Wellington Arnaud, director ejecutivo del INAPA, instruyó al director de Operaciones, Luis José Popa, a tomar todas las medidas establecidas en el Plan de Emergencia de Infraestructura del Sector APS del INAPA para prevenir daños y proteger los sistemas de agua potable y de alcantarillado.

En ese sentido, el comité se declaró en sesión permanente, dando seguimiento al desarrollo de la tormenta tropical y sus posibles efectos.

El Comité Operativo de Emergencia del INAPA está encabezado por el director de Operaciones, quien orientó a los encargados de los departamentos provinciales y de operaciones de las 24 provincias bajo la jurisdicción operativa de la institución asegurar los siguientes servicios: abastecimiento de combustible; protección y preservación de los equipos de bombeo y generadores eléctricos; llenado de los depósitos y continuar prestando el servicio vía «bypass».

La institución rectora del suministro de agua potable y los alcantarillados precisó que se tomaron todas las medidas para realizar los cierres preventivos de los acueductos.

El Comité Operativo de Emergencia del INAPA está constituido por los enlaces de las direcciones de Operaciones, Tratamiento de Agua, Calidad del Agua, Ingeniería, Planificación y Desarrollo, Supervisión y Fiscalización de Obras, Desarrollo Provincial, Financiera, Administrativa, así como de Tecnologías de la Información y Comunicación.









Supervisión de trabajos provincias Santiago, Monseñor Nouel y San Cristóbal

Ante el paso de la tormenta tropical Franklin, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó los trabajos de prevención que se realizan en las provincias de Santiago, Monseñor Nouel y San Cristóbal.

Arnaud realizó un recorrido por el barrio el Hoyo de Bartola, en Santiago, donde conversó con sus comunitarios, quienes dijeron estar muy contentos por los trabajos de saneamiento del Arroyo Gurabo.

"Este gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader está trabajando para la gente, somos nosotros los que nos sentimos honrados de velar por ustedes " expresó.













Monseñor Nouel

Por otro lado, el funcionario aseguró que los trabajos de construcción del acueducto múltiple de la localidad Villa Sonador en el municipio de Bonao, marchan a buen ritmo.

San Cristóbal

De igual manera, Arnaud dijo sentirse satisfecho por los trabajos del acueducto de Villa Altagracia.



Wellington Arnaud realiza recorrido cañadas Bella Vista y Ñagá

El municipio de Haina también fue visitado por el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, tras el paso de la tormenta tropical Franklin.

El funcionario supervisó las zonas más vulnerables del referido municipio, como las cañadas de Bella Vista y Ñagá, las cuales serán intervenidas próximamente.

Arnaud estuvo acompañado del alcalde Osvaldo Rodríguez, los diputados Frank Junior Guerrero y Otoniel y Margarita Tejeda, así como líderes comunitarios de la zona.













Barrio Moscú pasó la prueba

Drenaje pluvial en óptimas condiciones

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (Inapa), informó que como medida preventiva ante el paso por el país de la tormenta Franklin fueron sacados de servicio más de 100 acueductos en el territorio nacional.

El funcionario abordó el tema durante un recorrido de supervisión por el barrio Moscú, en San Cristóbal, verificando que no se han registrado inundaciones como sucedía en el pasado.

"Se confirma una vez más el buen trabajo realizado en materia de drenaje pluvial, ya que las aguas están fluyendo sin ningún inconveniente, cumpliendo la promesa del presidente Luis Abinader de no dejar a nadie atrás", puntualizó Arnaud.

El funcionario estuvo acompañado del alcalde José Montás y los diputados Nelson de La Rosa y Otoniel Tejeda.









Seguimos avanzando en gestión de la calidad

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) se capacitan en la norma internacional ISO 9001:2015 con el objetivo de seguir avanzando en la gestión de la calidad de la institución.

El ingeniero Luis Francis, gestor de proyectos de la calidad, de la Dirección de Planificación y Desarrollo, expuso que el taller busca formar a los auditores internos del INAPA, a fin de promover la cultura de la calidad e incrementar el conocimiento del equipo en esas funciones.

Dijo que este evento de formación se realiza dos veces al año para conocer y mejorar los procesos e identificar los trámites que realizan en sus respectivos departamentos dentro del organismo.

Francis destacó que el objetivo fundamental es llevar a la institución a la mejora en cuanto a la cultura de la calidad. En ese sentido, los colaboradores conocieron sobre la historia y la evolución de la norma ISO 9001:2015.



Wellington Arnaud: "El agua jamás puede ser privatizada, quien debe manejarla es el Estado"

El director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (Inapa), Wellington Arnaud, rechazó cualquier intento de privatización del servicio de agua por entender que esa es una responsabilidad del Estado.

Durante su participación en la entrevista Diálogo Libre, el también miembro de la Mesa del Agua que dirige el presidente Luis Abinader, dijo que en los países donde se ha intentado privatizar el servicio de agua, los proyectos han fracasado.

"Tenemos la convicción de que el agua nunca, nunca jamás, puede ser privatizada. Los ejercicios que se han hecho o los inventos, en gran parte del mundo han fracasado. Es mentira que se quiera privatizar el agua, nosotros tenemos una convicción ideológica y una convicción científica de que el agua obligatoriamente tiene que ser manejada por el Estado".

Precisó que el más convencido de esa situación es el presidente Luis Abinader, que ha dado su apoyo al sector y muestra de ello, dijo, es que el año pasado el Gobierno invirtió en agua unos RD\$20,000,000, cantidad semejante a lo que destinan países desarrollados.

Indicó que dos millones de dominicanos no recibían agua o recibían el servicio de manera regular cada semana o quincenal. "Gracias Dios, en materia de agua potable el gobierno de Luis Abinader ha sacado buenas notas", dijo.











Reunión del Comité del proyecto Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de Recursos Hídricos

Como parte de la agenda de trabajo de esta semana, nuestro director ejecutivo, Wellington Arnaud, participó en una reunión del Comité del proyecto "Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de Recursos Hídricos", la cual se efectuó en el ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD).











Cortos Provinciales



Santiago Rodríguez

Brigadas de la institución realizaron una reparación en la línea matriz de ocho pulgadas en el tramo La Cacique-Los Quemados del acueducto de Monción. También fue solucionada una avería en el puente del barrio La Ceiba, municipio Villa Los Almácigos.



Santiago

Un equipo técnico de nuestra institución reparó una avería en la línea matriz de doce pulgadas en la calle principal de Barrio Lindo, La Herradura, Santiago.



San Juan

Personal técnico de la entidad realizó los trabajos de ampliación de las redes de distribución de agua potable del barrio La Picantina, en Córbano Sur, San Juan de la Maguana, para beneficio de más de 1,500 familias residentes en la zona.













809-567-1241 www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.